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2013－2014年度 国際ロータリーのテーマ
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委嘱状授与　高橋義文会員

期校、 2期校、私立大学は各大学で入試が行われてい
ましたので勉強の仕方が全然違っていたと思います。
毎年試験の在り方が変わっていて、それに伴って勉強
の仕方が違ってきているという話を聞いております。
時代もアナログからデジタルにかわってきており、時
代について行くのも大変なことと思っています。
　台北西門ＲＣの創立37周年記念式典の日が近づいて
きました。私は仕事の都合でどうしても出席できませ
んが、猪股育夫副会長が出席予定ですので、よろしく
お願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より、委嘱状が届く
　　高橋義文会員へ　2014－2015年度
　　　　　　　　　　ロータリー財団委員会　　
　　　　　　　　　　　　プロジェクト委員会委員
・ロータリー文庫より
　　ロータリー文庫ウェブサイトの活用について
・オクトンより
　2014－2015年度ＲＩテーマ幕の申込書が届く

・50周年式典関係（財務：佐々木崇委員長）
　特別会費を皆様にお願いしており、現在26名
360,000円のご協力をいただいております。私と及川
富男会員が担当していますので、よろしくお願い致し
ます。

　「佐沼ＲＣ50周年記念式典について」
佐藤幸一会員　

　本日はスピーチということですが、佐沼クラブの50
周年式典の実行委員長を仰せつかっておりますので、
今までに何回か実行委員会を持ち決定したことの報
告、そして、これからのことについて皆様のご意見を
聞くフォーラム形で進めさせていただきたいと思いま
す。
　皆様のご協力で、ほぼ骨格的なものは出来上がって
いる状況です。実行委員会に持ってくるまでに、準備
委員会の代表幹事である菅原文之会員、そして、直前
会長の遠藤光則会員より〈たたき台〉を作っていただ
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・本日の出席率　84.6％

・佐々木源悦会長　新入会員の承認よろしくお願いし
ます。佐藤幸一会員のスピーチに期待します。

・山田直志会員　本日、妻の誕生日にアレンジフラ
ワーを頂戴しました。ありがとうございます。

・千葉吉男会員　家内の誕生プレゼント、ありがとう
ございました。

・佐藤幸一会員　今日のスピーチ、佐沼ＲＣ50周年記
念式典の内容について、これまでに決まったこと
等を中心に、今後のことについてフォーラム形式
でスピーチにさせていただきたいと思います。宜
しくご協力お願い申し上げます。

・太田陽平会員　新入会員の承認を上程させていただ
きます。よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　佐藤幸一会員のスピーチ、50周年記
念について宜しくの程、ご期待申し上げます。

・布施孝之会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・村上武彦会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・阿部泰彦会員　佐藤幸一会員のスピーチ、ご苦労様
です。

・高橋義文会員　本日、Ｐ・Ｐ佐藤幸一会員のスピー
チを楽しみに期待しております。

・佐藤靜市会員　佐藤幸一Ｐ・Ｐのスピーチ、楽しみ
にしております。

・菅原文之会員　本日のスピーチ、佐藤幸一会員に期
待して。

・遠藤光則会員　佐藤幸一Ｐ・Ｐのスピーチに期待して。
・及川富男会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・八谷郁夫会員　レディス会観劇会、若奥様方に良く

お世話いただいた事と相まって、家内が大変感激
いたしております。ありがとうございました。

・猪股育夫会員　レディス会の歌舞伎観劇会で妻が大
変お世話様でした。役員の皆さんに感謝致します。

・菅野幸一郎会員　楽天の田中将大投手が、ヤンキー
スに 7 年間約162億円で移籍が決定。これは、大
リーグピッチャーでは 5番目に高い金額だそうで
す。本日の佐藤幸一パスト会長のスピーチにご期
待申し上げます。

・佐藤早智子会員　 1月21日、レディス会企画の観劇
会に参加し、歌舞伎を楽しんでまいりました。

・岩渕正彦幹事以下、本日のスピーチに期待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
阿部賢悟会員　佐竹孝行会員　只野佳旦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員

　以上、ありがとうございました。

　大寒が過ぎましたが、寒さは一段と厳しくなってき
ています。又、当地区に於きましてもインフルエンザ
が大分流行しているようです。共に体に気をつけ風邪
などひかないように注意したいものです。
　先週の土・日曜日には、大学入試センター試験が行
われました。受験生やその家族の方々は大変だったと
思います。私も子供が受験の時は、家族も風邪をひか
ないようにして無事に試験が終わることを願っており
ました。
　現在は、国立大学はセンター試験を受けないと、そ
の大学の試験さえ受けられないと、私立大学でもセン
ター試験だけの入試又は併用という形で行われており
ます。私の頃はセンター試験はなくて、国立大学は 1

本日の出席率
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幹事報告 岩渕正彦幹事

各委員会報告

きました。50周年の記念式典は節目中の節目であるの
で、この50周年式典を成功させるために佐沼クラブ一
丸となって「オール佐沼クラブ」で記念式典をやろう
というお話をいだきました。この50周年式典にかける
理念を示されて、式典を行うに当たって、対外的な問
題よりも、内部的もの、式典のやり方によってお互い
の不信感が出たり、バラバラになったりと、こういう
ことのないようにとお二人から言われました。それな
りに、各委員会、役割分担などに大分気をつかってい
ただきました。
　配布しました記念式典次第（案）に沿って進めてま
いります。
（問題点、検討を要するもののみ）
・司会進行
　担当の山田直志会員より、女性アナウンサーも起
用してはどうかという話も出ております。女性のや
わらかい声で司会進行するのも一つの案ではないか
という意見もありますので検討します。
・物故会員追悼「黙祷」
　次第の順番としては、開会挨拶の後あたりにした
らどうかと思っております。これも検討します。
・50年のあゆみ：回顧スライド映写は10分位の予定
・記念事業
　新しく開校される総合産業高等学校に時計塔を寄
贈の予定ですが、現金か現物かによって受け取る側
の対処の仕方が違うとのことです。どちらかに決め
なければなりませんが、当日は目録で贈呈になりま
す。
・式典から祝宴までの間に雰囲気づくりに何か音楽
（琴など）を流したらどうかという意見も出ていま
すので、これも検討してみます。
・歓迎アトラクション
　候補としては上がっておりますので、これから煮
つめていきたいと思います。（ソプラノ歌手）
・「花は咲く」全員で合唱
　どの様にするか、これも進行中です。
・スピーチ
　祝宴の中でのスピーチは、なかなか静かに聞いて
いただくことは出来なくて、スピーカーに申し訳な
い部分もありますが、出来るだけ上手に進行し、友
好関係のあるクラブ会長さんにしていただきます。
・レディス会のコーラスは、実施の方向で持っていき
ます。
　二次会として、南三陸の「観洋」をキープしており
ます。佐沼～南三陸の送迎も検討中です。
　招待者名簿を早くつくり、出席者人数を把握しなけ
ればなりません。担当の総務委員会、よろしくお願い
致します。
　財務委員会の方では、予算の作成をお願いします。
40周年の時のものを参考にしていただけたらと思いま
す。
　 2月に改めて実行委員会を持ちますが、各委員会で
つめをしていただきたいと思います。

今週のスピーチ


